

*Die „ATIBOX“*

1950 gegründet in Straßburg

Die *ATIBOX* (Association Technique Internationale du Boxer) ist ein ideeller Zusammenschluss der internationalen Boxerverbände zur Förderung der Zucht und der Leistung des Deutschen Boxers. Sie kann nur beraten aber keine Weisungen erteilen.

Aus jedem Land kann nur ein Verband in der ATIBOX vertreten sein.

Seit 1980 führt die ATIBOX alljährlich eine ATIBOX-Zuchtschau durch.

Seit 1988 finden jährlich ATIBOX-Europameisterschaften der Schutz- und der Fährtenhunde statt.

Seit 1998 werden die ATIBOX-Leistungswettbewerbe als „ATIBOX-Weltmeisterschaft“ durchgeführt.

Die Weltmeisterschaft wird seit 2002 nach der IPO (Internationale Prüfungsordnung) durchgeführt. Diese Entscheidung wurde notwendig, da in etlichen Ländern die SchH bzw. VPG nicht erlaubt ist. Die FH-Weltmeisterschaft wird nach FH 2 geführt.

In der ATIBOX sind zurzeit 31 Mitgliedsländer vertreten.

Eine Aufstellung der Mitgliedsländer mit den Kontaktdaten der Ansprechpartner finden Sie auf der Internetseite der ATIBOX:

<http://www.atibox-online.net/Pays-membres/Pays-membres-G.htm>